



Hacienda seguirá siendo austera con Ramírez de la O, estima Moody's

La austeridad fiscal del gobierno se mantendrá con Rogelio Ramírez de la O al frente de la SHCP, consideró la agencia calificadora

Miguel Ángel Ensástigue | El Sol de México

La austeridad fiscal del gobierno de la Cuarta Transformación se mantendrá con Rogelio Ramírez de la O al frente de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), consideró la agencia calificadora Moody's.

“Si bien Ramírez de la O puede adoptar una postura más independiente en su manejo de los asuntos económicos y fiscales en relación con el secretario Herrera, esperamos que se mantenga la austera postura fiscal que ha caracterizado a la administración”, comentó la firma en un reporte.

La semana pasada, el presidente Andrés Manuel López Obrador dio a conocer que el actual secretario de Hacienda, Arturo Herrera Gutiérrez será propuesto como gobernador del Banco de México (Banxico) y su lugar será ocupado por Rogelio Ramírez de la O.

Ramírez de la O es un viejo conocido del mandatario López Obrador, pues desde 2006 fungió como su asesor económico en la elección presidencial de ese año. Luego, en 2012, cuando el tabasqueño compitió nuevamente por la presidencia, Ramírez de la O fue propuesto como secretario de Hacienda.

Desde la perspectiva de la calificadora de riesgo Moody's, Ramírez de la O también tendrá que navegar por un congreso en el que la oposición tendrá una presencia más fuerte a partir de septiembre, cuando ya sean oficiales los resultados electorales y Morena haya perdido la mayoría calificada.

Esta mayoría es necesaria para que el partido de la Cuarta Transformación realice cualquier tipo de reforma constitucional. Según los resultados preliminares del Instituto Nacional Electoral, ni con el PT y PVEM de aliados, Morena alcanza este objetivo.

Durante este mes también se presentará el Presupuesto Económico 2022 y, según Raquel Buenrostro, jefa del Servicio de Administración Tributaria (SAT), podría estar acompañado de una Reforma Fiscal sin aumento de impuestos.

“En nuestra opinión, los cambios propuestos en el equipo económico y los resultados de las elecciones intermedias no dan lugar a un cambio material en la dirección de las políticas macroeconómicas y fiscales”, concluyó la firma.